

# *Irán califica de limitados daños por bombardeo israelí*



Foto:PL

El Cairo, 26 oct (Prensa Latina) Irán calificó de limitados los daños causados por un ataque israelí hoy en la madrugada contra Teherán, la capital persa, y varios puntos del país, en comunicado oficial captado aquí.

La Defensa Aérea respondió a lo que describe como «un intento de ataque por parte del régimen sionista», añade la lacónica comunicación atribuida por la agencia oficial IRNA al responsable de relaciones públicas de ese cuerpo, según el cual las dimensiones de la acción están siendo investigadas.

A pesar de las advertencias de los dirigentes de la República Islámica de que se abstuviera de cualquier acción aventurera, esta mañana el régimen falso llevó a cabo un ataque contra una serie de centros militares en las provincias de Teherán, Juzestán e Ilam, añade el texto.

A continuación admite que a pesar de que los sistemas de defensa aérea interceptaron con éxito los ataques fueron causados daños limitados a una serie de instalaciones no identificadas.

Poco después de las 03:30 fuertes explosiones fueron escuchadas en algunas zonas de Teherán, las cuales fueron atribuidas a “la actividad de la Defensa Aérea”, sin más precisiones y las fuentes oficiales aseguraron que la situación se mantiene normal y bajo control.

Por su lado, portavoces del ejército israelí precisaron en Tel Aviv que el principal objetivo de la operación fueron instalaciones de producción de misiles que Irán disparó contra territorio israelí durante el año.

Hasta el momento no existen reportes de daños humanos por ninguna de las dos partes. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/368309-iran-califica-de-limitados-danos-por-bombardeo-israeli>



**Radio Habana Cuba**